

## Movistar se une como socio colaborador de la Pau Gasol Academy

- Siguiendo la reciente incorporación de Pau Gasol como embajador de Telefónica, la compañía se une, con su marca Movistar, como socio colaborador de la Pau Gasol Academy.
- Movistar se suma, al campus liderado por Pau Gasol con el objetivo de seguir apoyando y difundiendo los valores del baloncesto entre los más jóvenes.

**Barcelona, 21 de abril de 2023.** Después de anunciar la incorporación de Pau Gasol como embajador de Telefónica, la compañía sigue apoyando los proyectos del exjugador y se une, con su marca Movistar, como socio colaborador de la Pau Gasol Academy. Con esta apuesta se pone de manifiesto el compromiso de Telefónica y Pau Gasol para fomentar el baloncesto y potenciar el deporte base entre los más jóvenes. Asimismo, el acuerdo permitirá dar difusión a los contenidos que se generen a lo largo de la academia.

La Pau Gasol Academy, que tendrá lugar en Barcelona del 2 al 8 de julio, tiene por objetivo formar a los jóvenes de entre 8 y 17 años en baloncesto, así como difundir los valores y hábitos saludables que les serán útiles a lo largo de su vida. “Es un orgullo poder contar con el apoyo y la confianza de Movistar para seguir potenciando la visibilidad y la proyección de este proyecto tan importante para mí, y que este año llega a su decimonovena edición. Sin duda, el proyecto es un reflejo de los valores que me unen a esta gran compañía (trabajo en equipo, talento, confianza y superación) y estoy convencido de que, gracias a la participación de Movistar, podremos visibilizar el trabajo que estamos haciendo”, comenta Pau.

Por su lado, Movistar reafirma su apuesta por el deporte y, concretamente, el baloncesto: “Estamos muy contentos de apoyar un proyecto que cuenta con una trayectoria tan consolidada y que está liderado por uno de los grandes referentes deportivos de este país como es Pau Gasol. Es importante apoyar proyectos que compartan valores con nosotros y dar un paso más para ayudar a dar difusión y promover el deporte base y los hábitos de vida saludables”, explica Rafael Fernández de Alarcón, Director Global de Márketing de Telefónica S.A.

La Pau Gasol Academy tendrá lugar en Barcelona del 2 al 8 de julio y las inscripciones ya están disponibles a través de la página web.

## **Sobre la Pau Gasol Academy**

La Pau Gasol Academy es un programa de tecnificación que se desarrolla en Barcelona durante la primera semana del mes de julio con el fin de convertirse en un referente del baloncesto a nivel internacional gracias al trabajo en la formación integral del individuo y la práctica deportiva de primer nivel.

Dentro de sus distintas secciones, la Pau Gasol Academy cuenta con un programa llamado PGA Rising Stars que incluye una minuciosa selección de 36 jugadores y jugadoras elegidos entre los mejores de Europa para compatibilizar su crecimiento deportivo con su formación académica.

Además, integra el programa PGA Special Olympics dirigido a personas con discapacidad intelectual que practican y disfrutan jugando al baloncesto.

### **Más información:**

Blanca Castro - blanca.castro@paugasol.com

Laia Gilibets - laia.gilibets@paugasol.com

### **Telefónica, S.A.**

Dirección de Comunicación Corporativa

email: [prensatelefonica@telefonica.com](mailto:prensatelefonica@telefonica.com)

[www.telefonica.com/es/sala-comunicacion/](http://www.telefonica.com/es/sala-comunicacion/)

@Telefonica